

2024-06-06

Evitan reconocer triunfo de Casarín en Álvaro Obregón

Autor: Bernardo Uribe

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/evitan-reconocer-triunfo-de-casarin-en-alvaro-obregon/ar2820331>

El virtual Alcalde electo de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, aseguró que, desde que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) anunció que las tendencias le favorecían, no ha tenido comunicación con la actual Alcaldesa y otrora candidata a la reelección, Lía Limón.

El morenista señaló que este tipo de retraso en la comunicación con la actual Administración, podría retrasar las mesas de diálogo para el inicio de la transición de Gobierno.

En conferencia de prensa, la dirigencia local de Morena afirmó que la Oposición no ha solicitado ninguna revisión por irregularidades en el proceso, recuento de votos o apertura de algún paquete electoral, por lo que el único pendiente es el reconocimiento de la derrota por parte de la actual Mandataria local.

Casarín recibirá este día la constancia de mayoría por parte de la autoridad electoral, acto que estará acompañado de un festejo en la explanada principal de la demarcación.

"Me parece que este exhorto para reconocer el resultado, que es el primer paso para trabajar juntos; el único contacto que hemos tenido con la Alcaldesa es la solicitud formal que ingresé para el espacio del salón de usos múltiples y la explanada para el festejo que llevaremos a cabo después de recibir la constancia de mayoría", indicó Casarín.

El presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, añadió que en la demarcación, Morena se llevó 'carro completo' por haber ganado los tres distritos locales y tres de cuatro de los federales, esto además de la Alcaldía.